

## ABSTRAK

**Adi Wicaksono Nugroho, 1610110216, Analisis Nilai-Nilai Karakter Tokoh Pada Babad Jaka Tingkir dalam Perspektif Pendidikan Islam.**

Babad Jaka Tingkir merupakan sebuah karya sastra yang memiliki sisi lain berupa nilai-nilai karakter dari masing-masing tokoh yang dapat menjadi contoh *figur* bagi pembaca khususnya bagi peserta didik. Maka, perlunya nilai-nilai karakter tersebut ditinjau melalui sudut pandang pendidikan Islam.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 1) nilai-nilai karakter tokoh dalam Babad Jaka Tingkir, 2) nilai-nilai karakter tokoh dalam Babad Jaka Tingkir ditinjau dari perspektif pendidikan Islam. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian *library research* (penelitian kepustakaan) yaitu suatu penelitian yang bertujuan untuk mengumpulkan data dan informasi melalui sumber data primer dan sekunder. Penulis dalam penelitian ini berupaya untuk mengkaji beberapa temuan berkaitan dengan nilai-nilai karakter yang ada di dalam Babad Jaka Tingkir. Sumber data dalam penelitian ini yaitu dengan menggunakan sumber data primer dan sekunder. Sumber data primer dalam penelitian ini adalah Babad Jaka Tingkir yang telah dialihbahasakan oleh Moelyono Sastronaryatmo. Sedangkan sumber data sekunder menggunakan buku-buku atau dokumen yang dapat mendukung penelitian ini. Bentuk pengumpulan data pada penelitian ini yaitu dengan menggunakan teknik penelusuran kepustakaan dan teknik dokumentasi. Adapun analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah *content analysis* (analisis isi) sehingga data yang dihasilkan merupakan data informasi berupa deskripsi. Analisis pada penelitian ini adalah untuk mengetahui nilai-nilai karakter tokoh pada Babad Jaka Tingkir.

Setelah dilakukan analisis pada penelitian ini menghasilkan temuan bahwa 1) nilai karakter tokoh yang dapat teridentifikasi dalam Babad Jaka Tingkir meliputi 20 (dua puluh) nilai karakter. 2) nilai karakter pada tokoh-tokoh dalam naskah Babad Jaka Tingkir dalam perspektif pendidikan Islam terbagi dalam tiga wujud yaitu *Pertama*, wujud nilai karakter terhadap Allah. *Kedua*, nilai karakter terhadap sesama makhluk hidup berupa nilai karakter terhadap sesama manusia. *Ketiga*, nilai karakter terhadap lingkungan sekitar manusia.

**Kata kunci : Nilai Karakter , Babad Jaka Tingkir, Pendidikan Islam**